

こころ

つう

しん

ひろい心 通信

とし ゆく年をふりかえり、くる年に決意を新たに！



とし けつい あら
4月から、子どもたちは意欲的に学習や行事に取り組み、

おお せいちょう み じゅぎょう なか
大きな成長を見せてくれました。授業の中で、しっかり聴き、

かんが しんけん がくしゅう とく
しっかり考え、真剣に学習に取り組みました。様々な体験や地域の人々との

かか とお き あら まな
関わりを通して、いろいろな気づきが生まれ、新たな学びがありました。

いよいよ、子どもたちが楽しみにしている冬休みに入ります。明日から15
にちかん ちょうき やす ねんまつねんし むか じき
日間の長期の休みになります。年末年始を迎える時期であるため、ゆく年のふ

りかえりを行い、くる年に決意を新たにする冬休みにしてほしいと思います。

かぞく みな いっしょ す じかん おお ふゆやす けいかく がくしゅう すす
家族の皆さんと一緒に過ごす時間が多くの冬休み、計画的に学習を進めな
がら、この時期だからこそできる様々な体験をしてほしいと思います。

冬季休業中の緊急連絡先

おのえしょうがっこう
小野江小学校 (TEL. 56-3102)

12月24日～26日と1月6日・7日

まつさかしきょういくいんかいじむきょくがっこうしえんか
松阪市教育委員会事務局学校支援課 (TEL. 53-4403)

1月5日

まつさかしやくしょとうちよく
松阪市役所担当 (TEL. 53-4100)

12月27日～1月4日と平日の勤務時間外



おのえしょうがっこう
小野江小学校の子どもたちの様子は次のホームページで紹介しています。

<https://onoe.mikumo-matsusaka.com/> →右のQRコードからも

アクセスできます。令和7年4月から新しいホームページになっています。

